



渥美半島夢大使
おがわやすひろ
小川泰弘さん(プロ野球選手)

赤羽根町出身で、平成24年に東京ヤクルトスワローズに投手として入団。昨シーズンは新人でありながら、セ・リーグの最多勝利投手、勝率第1位投手を獲得し「セ・リーグ新人王」「ゴールデン・ルーキー賞」を受賞。



渥美半島応援大使
もりのよしのり
森野美徳さん(都市ジャーナリスト)

都市ジャーナリストとして活躍。田原市「渥美半島菜の花浪漫街道パートナーシップ会議」のオブザーバーなどを務めると同時に、全国各地の講演などで田原市をPRしている。

田原市ふるさと大使 へ委嘱状を交付

平成25年10月27日(日)に開催した「田原市制施行10周年記念式典(田原市ふるさと大使委嘱状交付)」を欠席された4名のふるさと大使が、後日、田原市を訪れ、委嘱状の交付を受けました。



渥美半島夢大使
かねこだいき
金子大樹さん(プロボクサー)

赤石出身で、横浜光ボクシングジムに所属。日本スーパーフェザー級王者として4度の防衛に成功。平成25年の大みそかには、WBA世界スーパーフェザー級タイトルに挑戦。



渥美半島元気大使
かなださとし
金田 哲さん(芸人)

田原町出身で、よしもとクリエイティブ・エージェンシーに所属。お笑いコンビ「はんにゃ」として数々のテレビ番組やCMなどで活躍。子どもからお年寄りまで幅広い年齢層に人気がある。